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14 de junho, 2009

Palavras de D. António Marto no Santuário de Fátima: A força da Igreja está nos cristãos

 Esta manhã, 14 de Junho,
D. António Marto, que presidiu à Eucaristia Dominical celebrada às 11:00 no Santuário
de Fátima, reafirmou que a grande força da Igreja está no testemunho de fé e de
coragem dos cristãos. "A Igreja cresce de dentro para fora. Não interessa ter uma Igreja
com influência política. A força da Igreja está nos cristãos", afirmou o bispo de Leiria-
Fátima, que sublinhou que os cristãos devem ser "fortes, corajosos e capazes de
testemunhar a Igreja no mundo". "A palavra de Deus, a Eucaristia que celebramos, ao
olhar do mundo, não têm força, como o poder económico e, no entanto têm um poder
capaz de fazer fortificar a fé, a esperança e a caridade", valores "capazes de
transformar os corações e o mundo". Ao colocar a pergunta "Poderá a fé fazer face aos
poderes deste mundo, que procuram asfixiá-la, acantoná-la?", o próprio D. António
responde que "o agir de Deus na existência e na história dos homens não é um agir de
maneira sensacionalista, espectacular, de chegar, ver e vencer", isto porque, considera
o prelado, "Deus não é uma máquina que faz conversão em série, Deus lança a
semente, que tem o seu tempo, requer o seu tempo para frutificar".  
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